



... STONEMAN ... 162 KILOMETER ... PURE MOUNTAINBIKE EMOTION ...

PARTNER

sporthotel
www.k1-sporthotel.de

**Gaststätte & Pension
„Schanzenblick“**
08349 Johannegeorgenstadt
Tel.: 03773/880945
www.schanzenblick-pension.de

PÖHLBERG
Berghotel & Restaurant
www.berghotel-poehlb.org.de

Inh. Ulrich Meyer
Auf dem Berg 1
09481 Schelbenberg
Tel.: 03 73 49 - 1 33 44
www.buerger-berggasthaus.de

PRIJUT 12
original - urig - gemütlich
www.prijut-12.de

Erzgebirge macht das Rennen

Zwei Länder, neun Gipfel, 4.400 Höhenmeter und eine Stoneman-Trophäe

Von Ellen Friedrich.

„Gestern war ich zur Eröffnung der neuen Stoneman-Miriquidi-Mountainbike-Strecke auf dem Fichtelberg“, dieser Satz vom Wochenspiegel-Mitarbeiter Jürgen Meinert vor zirka zwei Wochen klingt in den Ohren. Denn sportliche Aktivitäten treffen generell den Nerv der Region (Wochenspiegel begleitet z.B. den Fichtelbergmarsch und „Heavy24“, das 24-Stunden-Mountainbike-Rennen am Stausee Oberrabenstein). Doch was verbirgt sich hinter „Stoneman-Miriquidi“? Lutz Heinrich - er ist Sportwissenschaftler, Unternehmer und Initiator des Projektes Länderschaukel - betrachtet Oberwiesenthal als seine Wahlheimat. Hier agiert er seit vielen Jahren, ist selbst als Radfahrer unterwegs und hegt seit langem den Wunsch nach einer anspruchsvollen Radstrecke. Der Anstoß kam vor zwei Jahren auf einer Messe am Tegernsee. Hier lernte er den Südtiroler Roland Stauder kennen und kam somit erstmals mit dessen Stoneman-Projekt in Verbindung. Dabei handelt es sich um eine ausgeschilderte Strecke für Mountainbiker in Südtirol. Nach deren Bewältigung winkt die Stoneman-Trophäe in Gold, Silber oder Bronze.

Roland Stauder hatte sein Projekt längst zur Marke etabliert und vergibt diese einmal pro Land. In Deutschland hatten sich die Regionen Schwarzwald, Chiemgau und Garmisch-Partenkirchen beworben. Und nun stand auf Anraten von Lutz Heinrich noch das Erzgebirge zur Diskussion. „Besuch uns einfach, schau es Dir an und überzeuge Dich selbst. Du wirst es nicht bereuen“, mit etwa diesen Worten versuchte der Oberwiesenthaler den Stoneman-



Lutz Heinrich ist von der neuen Mountainbikestrecke begeistert. Foto: Meinert



Der Stoneman hat seinen Ursprung in den Sextner Dolomiten. Hier, im äußersten Osten Tirols, hat Roland Stauder seine Trainingsstrecke international bekannt gemacht. Mit dem „Stoneman Miriquidi“ bringt Stauder sein Erfolgsmodell nun nach Deutschland - ins Erzgebirge. Foto: Tourismusverband Erzgebirge

Unter den erwartungsvollen Blicken von über 400 Zuschauern enthielten am 24. Mai 2014 Frank Kupfer (Staatsminister für Umwelt und Landwirtschaft), Landrat Frank Vogel (Vorsitzender des Tourismusverbandes Erzgebirge e.V.) sowie Profi-Mountainbiker Roland Stauder (Erfinder und Rechteinhaber der Marke „Stoneman“) feierlich die Gipfeltafel auf dem Fichtelberg und gaben damit die Strecke frei. Technisch und konditionell werden Mountainbiker bei der 162 Kilometer langen, landschaftlich reizvollen Rundstrecke gefordert. Es gilt, neun der höchsten Gipfel des sächsisch-böhmischen Erzgebirges zu überwinden: Bärenstein, Pöhlberg, Scheibenberg, Rabenberg und Auersberg auf deutscher Seite, Blatenský vrch, Plešivec und Klínovec auf tschechischer Seite. Blatenský vrch, Plešivec und Klínovec auf tschechischer Seite der Fichtelberg, 4.400 Höhenmeter stellen traumhafte Ausblicke, anspruchsvolle Auf- und Abfahrten und kräftige Adrenalinschübe in Aussicht. Neben der sportlichen Herausforderung sorgt der „Stoneman“ obendrein für grenzübergreifende Kulturereignisse.

Dass Mountainbiker ab sofort auf der zwischen Mai und Oktober zu befahrenden Strecke willkommen sind, zeigt das neue Service-Angebot: Ideale Basislager entlang der Strecke bieten die Premium-Beherbergungspartner, die den Ansprüchen des Radgastes gerecht werden. Bei ihnen sind auch die Starterpakete und Trophäen erhältlich. GPS-Tracks zum Download gibt es im Servicebereich der folgenden Internetseiten: www.stoneman-miriquidi.com www.ergzgebirge-tourismus.de www.mediaserver-ergzgebirge-tourismus.de

Die Form folgt der Energie®

0371 46 112-111
kontakt@fasa-ag.de
www.fasa-ag.de

FASA AG
Qualität + Innovation im Bau

ANZEIGE

Geländewagen mit Premium Komfort: Jeep Grand Cherokee



Der aktuelle Jeep Grand Cherokee. Seit der Markteinführung 1992 gehört er zu den erfolgreichsten Geländewagen überhaupt. Foto: Jeep

Der Grand Cherokee ist das Juwel im Modellprogramm der Marke Jeep. Die wuchtige Karosserie bietet großzügigen Platz im Innen, wo auch die Neigung der Rücksitzlehnen verstellt werden kann. Der fast ebene Stauraum bietet 1554 Liter Volumen. Im Autohaus Schloz Wöllenstein ist der lupenreine Geländewagen mit dem Komfort einer Premium-Limousine in fünf Ausstattungsvarianten erhältlich. Der Vierradantrieb des Grand Cherokee ist mit Geländeunterstützung und variabler Drehmomentverteilung ausgestattet. Zusätzlich erhöht ein elektronisches Sperrdifferential mit optionaler Schlupfbegrenzung die Offroad-Fähigkeiten. Die Luftfederung in den Modellen Overland und Summit bringt eine variable Bodenfreiheit

mit sich, die per Knopfdruck zwischen etwas mehr als 20 und 27 Zentimetern verändert werden kann. Getriebeunterstützung für steile Anstiege, Bergabfahrhilfe für die umgekehrte Richtung, Programmwahl für wechselnde Untergrundbeschaffenheit - alles easy und bequem per Taste oder Drehknopf zu bedienen. Die Insassen können sich während der Fahrt über eine sehr behagliche Atmosphäre freuen, viel feines Leder, Holz und Chrom strahlen gediegenen Komfort aus. Der Offroad-Profi Jeep ist nur eine von mehreren Marken im Angebotsspektrum des Autohauses Schloz Wöllenstein. Der Fokus des Unternehmens liegt außerdem bei Mercedes-Benz, smart, Lancia, Chrysler und Dodge sowie Mitsubishi Fuso und EvoBus.

DIE VIERERKETTE VON JEEP

Jeep
DAS ORIGINAL

GEBAUT FÜR JEDE ART VON ABENTEUER

Echte Abenteuer erlebt man nur mit dem Original: Jeep®. Onroad wie offroad sorgen der Jeep® Compass, der Jeep® Cherokee, der Jeep® Grand Cherokee und der Jeep® Wrangler mit vielen Innovationen und höchstem Komfort dafür, dass Ihrem Drang nach Freiheit nichts im Weg steht.

Start the engine! Wir laden Sie ein zur kostenlosen Probefahrt. Ruf Sie uns an und vereinbaren Sie einen Termin mit uns.



Jeep® Compass, Cherokee, Grand Cherokee, Wrangler

Schloz Wöllenstein
menschlich und kompetent

Schloz Wöllenstein GmbH & Co. KG | Autorisierter Lancia und Jeep® Verkauf und Service
Autorisierter Chrysler und Dodge Service
Werner-Seelenbinder-Straße 11 b | 09120 Chemnitz
Tel.: 0371 - 5300 750 | Fax: 0371 - 5245 197 | info@swmb.de | www.swmb.de
Schloz Wöllenstein in Chemnitz | Freiberg | Frankenberg | Annaberg-Buchholz



Kraftstoffverbrauch(l/100 km) nach RL80/1268/EWG, kombiniert 14,1-6,1; CO₂-Emission(g/km): kombiniert 329-161